

# *Daniel Ortega confirme sa solidarité avec Cuba*

---



La Havane, 12 sept. (RHC).- Le président nicaraguayen, Daniel Ortega, a confirmé sa solidarité avec Cuba.

Au cours d'un meeting à l'occasion du 38e anniversaire de la police nicaraguayenne, le président Daniel Ortega a déclaré qu'alors que Cuba était touchée par l'ouragan Irma, le président Trump prolongeait d'un an la loi qui permet la poursuite du blocus.

Il a qualifié le blocus de politique hostile et d'agression, une violation des droits humains, a-t-il dit, de tout le peuple cubain.

Le président Ortega a souligné que la Révolution cubaine et la Révolution sandiniste au Nicaragua ont réussi un nouveau paradigme dans l'histoire, en comptant sur notre expérience historique et nos propres valeurs. «Eux avec José Martí, nous ici avec Augusto César Sandino, nous avons établi nos paradigmes.» a-t-il relevé.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141137-daniel-ortega-confirme-sa-solidarite-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**